

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte und liebe Schüler,

zum Ende des ersten Schulhalbjahres möchte ich die Gelegenheit nutzen, um Ihnen und Ihren Kindern einige Informationen mitzuteilen.

Das erste Halbjahr stellte unsere Schule aufgrund der angespannten personellen Situation vor große Herausforderungen. Dank des hohen Engagements unserer Lehrkräfte sowie der Flexibilität und des Verständnisses unserer Schülerinnen und Schüler konnte der Schulbetrieb dennoch weitestgehend zuverlässig aufrechterhalten werden. Dafür möchte ich allen Beteiligten ausdrücklich danken.

In dieser Woche blicken wir auf einen erfolgreichen Tag der offenen Tür zurück. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Beteiligten für die engagierte und tatkräftige Unterstützung bedanken. So eine Veranstaltung lebt auch von der Unterstützung unserer Schüler, die maßgeblich mit ihrer Zeit und Arbeit zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben.

Im zweiten Halbjahr wird es eine umfassende Stundenplanänderung geben und es kann vereinzelt zu Fachlehrerwechseln kommen. Diese Maßnahmen sind notwendig, um weiterhin eine stabile Unterrichtsversorgung sicherzustellen. Im Fach Musik wird uns ein neuer Kollege verstärken. In Englisch müssen aufgrund personeller Veränderungen Unterrichtsstunden in verschiedenen Klassenstufen gekürzt werden. Die Abschlussklassen sind von dieser Regelung ausgenommen. Um den Englisch-Unterricht absichern zu können, wird uns voraussichtlich eine abgeordnete Kollegin unterstützen. Für die Absicherung des Russisch- und Französisch-Unterrichtes wurde bisher keine Lösung gefunden.

Ab April beginnen die weiter voranschreitenden Abrissarbeiten auf dem Schulgelände. Über mögliche Auswirkungen auf den Schulalltag werden wir Sie rechtzeitig informieren und danken bereits jetzt für Ihr Verständnis.

Zu den schulischen Höhepunkten der kommenden Monate zählt der letzte Schultag unserer Abschlussklassen, der zugleich den Start in den Prüfungszeitraum markiert. Allen Schülerinnen und Schülern wünschen wir hierfür viel Erfolg, Durchhaltevermögen und Zuversicht. Ein besonderes Erlebnis erwartet unsere Schülerschaft mit dem Sportprojekt „Trixitt“, das Teamgeist, Bewegung und Freude am gemeinsamen Erleben in den Mittelpunkt stellen wird. Ebenso freuen wir uns auf unsere Berufsorientierungsmesse am Mittwoch, den 25.03., die wertvolle Einblicke und Unterstützung für die berufliche Zukunft unserer Schülerinnen und Schüler bietet.

Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihren Familien für die bevorstehenden Ferien alles Gute, erholsame Tage und eine schöne gemeinsame Zeit.

Mit freundlichen Grüßen



F. Fink
Schulleiterin OS Schmiedeberg